

СОДЕРЖАНИЕ

ПОЭЗИЯ И ПРОЗА

ВАДИМ ПУГАЧ. Стихи	3
СЕРГЕЙ ЗАДЕРЕЕВ. Дед. <i>Повесть</i>	7
ВЕНИАМИН ГОЛУБИЦКИЙ. Стихи	54
ВЛАДИМИР КАНТОР. «Необходимость бреда». <i>Рассказ</i>	58
ГЕОРГИЙ ПЕШКОВ. Стихи	65
ЛЁША ПЕРСКИЙ. Донос. Мигрень. <i>Рассказы</i>	67
ВАЛЕРИЙ СКОБЛО. Стихи	75
ТАТЬЯНА ШИПИЛОВА. Летаргия. <i>Рассказ</i>	77
МИХАИЛ ЕРЕМИН. Стихи	80

ПРОЗА О ПЕТРЕ I

ЯКОВ ГОРДИН. Царь и Бог. <i>Утопия Петра Великого. Главы из книги</i>	81
---	----

СУДЬБЫ ИМПЕРИИ

ЮРИЙ ЗЕЛЬДИЧ. Василий Андреевич Жуковский — наставник цесаревича Александра	163
КИРИЛЛ АЛЕКСАНДРОВ. Ставка Верховного главнокомандующего в первые дни петроградских беспорядков: 23—25 февраля 1917 года. <i>Окончание</i>	185
АЛЕКСАНДР МЕЛИХОВ. Три составных источника терроризма	216

ЭССЕИСТИКА И КРИТИКА

АНДРЕЙ АРЬЕВ. Русский человек <i>du déjà vu. Георгий Иванов. «Распад атома»</i>	232
СЕРГЕЙ СТРАТАНОВСКИЙ. Листы с пепелища. <i>О стихах Александра Морева</i>	255

УРОКИ ИЗЯЩНОЙ СЛОВЕСНОСТИ

АЛЕКСАНДР ЖОЛКОВСКИЙ. Восемь мини-разборов. <i>Заметки об иконике и сходных эффектах</i>	263
---	-----

ХВАЛИТЬ НЕЛЬЗЯ РУГАТЬ

НИКОЛАЙ РОДОССКИЙ. Ольга Великанова. Конституция 1936 года и массовая политическая культура сталинизма.	
АЛЕКСАНДР ВЕРГЕЛИС. Юлиан Фрумкин-Рыбаков, Ирина Булина, Евгений Овечкин. Броня России.	
ОЛЬГА СОКУРОВА. Михаил Иванов. Поиск слова. Анализ и интерпретация художественного образа.	
А. П. Ричард Павлов. Отречение: Крестный путь Бенедикта XVI	280

CONTENTS

Poetry and Prose

Vadim Pugach. Poems	3
Sergei Zadereyev. Old Man. <i>A novella</i>	7
Veniamin Golubitsky. Poems	54
Vladimir Kantor. 'Necessity of Ravings'. <i>A short story</i>	58
Georgy Peshkov. Poems	65
Lyosha Persky. Delation, Migraine. <i>Short stories</i>	67
Valery Skoblo. Poems	75
Tatiana Shipilova. Lethargy. <i>A short story</i>	77
Mikhail Yeryomin. Poems	80

Prose about Peter the Great

Yakov Gordin. Tsar and God. <i>Utopia of Peter the Great. Chapters from the book</i>	81
--	----

Fates of Empire

Yury Zeldich. Vasily Andreyevich Zhukovsky, tutor to cesarevitch Alexander	163
Kirill Alexandrov. Stavka of the Supreme Commander During the First Days of Petersburg Riots: 23—25 February 1917. <i>Ending of publication</i>	185
Alexander Melikhov. Three Combined Sources of Terrorism	216

Essays and Literary Criticism

Andrei Aryev. Russian Man du déjà vu. <i>Georgy Ivanov. 'Disintegration of the Atom'</i>	252
Sergei Stratanovsky. Papers from Smoldering Ruins. <i>On Alexander Morev's Poetry</i>	255

Studies of Belles-Lettres

Alexander Zholkovsky. Eight Mini-Analyses. <i>Notes on Iconicity and Similar Effects</i>	263
--	-----

Approve or Disapprove

Nikolai Rodossky. 'Constitution 1936 and Mass Political Culture of Stalinism' by Olga Velikanova.	
Alexander Vergelis. 'Russia's Armour' by Yulian Frumkin-Rybakov, Irina Bulina, Yevgeny Ovechkin.	
Olga Sokurova. 'In Search of a Word. Analysis and Interpretation of Artistic Image' by Mikhail Ivanov.	
A. P. 'Resignation: The Way to the Cross of Benedict XVI' by Richard Pavlov	280